

Cotiza crudo en dls. 77.45 en NY (El Reforma 29/07/10)

Cotiza crudo en dls. 77.45 en NY (El Reforma 29/07/10)El petróleo Brent avanzaba 49 centavos a 76.55 dólares Reuters Londres, Gran Bretaña (29 julio 2010).- El petróleo se mantenía estable en torno a los 77 dólares este jueves tras caer el día anterior por unas cifras débiles de pedidos de bienes duraderos y el mayor crecimiento semanal de inventarios de crudo en casi 2 años en Estados Unidos. El barril de crudo estadounidense para entrega en septiembre avanzaba 46 centavos a 77.45 dólares por barril a las 11:33 horas (GMT), mientras que el ICE Brent avanzaba 49 centavos a 76.55 dólares. Las existencias de crudo en Estados Unidos se dispararon en 7.31 millones de barriles la semana pasada por el aumento de las importaciones, según datos oficiales publicados el miércoles, mientras que las de gasolina y destilados subieron por quinta y novena semana seguida respectivamente. Sin embargo, la subida de las bolsas europeas servía de contrapeso para el petróleo, después de unas moderadas caídas el jueves en la mayoría de las plazas asiáticas. "Tenemos señales contrapuestas que mantienen al petróleo en esta banda estrecha. El optimismo en los mercados de acciones y la caída del dólar apoya los precios", dijo Carsten Fritsch, analista de Commerzbank en Frankfurt. "Unos indicadores económicos más flojos en Estados Unidos, un aumento de las reservas y el temor a una recaída en recesión en Estados Unidos contribuyen al descenso de los precios", añadió. Wall Street cedió el miércoles después de que los nuevos pedidos de bienes duraderos registraran su mayor descenso desde agosto pasado, lo que se interpretó como una nueva señal de ralentización de la economía estadounidense en el segundo trimestre. El crudo ha operado entre 70 y 80 dólares durante casi 2 meses. La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) ha expresado durante el último año y medio una preferencia de que el barril permanezca estable alrededor de 75 dólares, diciendo que ese precio alienta la inversión, aumenta la capacidad de bombeo y no amenaza la recuperación económica. "En una situación de crisis se necesita estabilidad", expresó Jonathan Barratt, director gerente de Commodity Broking Services en Sidney. "El crudo está muy estable. Esto me sugiere que las fuerzas de oferta y demanda están cómodas la una con la otra", añadió. La economía estadounidense siguió creciendo en la últimas semanas pero de forma desigual e incluso se desaceleró en algunas regiones por el debilitamiento del mercado inmobiliario tras el final de una popular ventaja fiscal. El aumento de las existencias de petróleo la semana pasada fue el mayor desde octubre de 2008, según las cifras de la Administración de Información de Energía, que publicó en un informe sobre inventarios. Las importaciones semanales de crudo alcanzaron 11.12 millones de barriles la semana pasada, su mayor nivel desde agosto de 2006. Muchos analistas habían previsto que las reservas fueran más bajas por las interrupciones causadas por la tormenta tropical Bonnie a su paso por el Golfo de México la semana pasada. Pero Bonnie perdió intensidad sin dañar la infraestructura regional.